
Respecto a la subvención 
la Diputación señala que 

ólo está concedida verbal- 
mte, pero no aprobada de 
a manera oficial, ya que
0 la anterior corporación 
ovincial quien la concedió, 
nbién antes de las eleccio- 
•s». El prim er edil niega 
e la Junta disponga de cin- 
millones aprobados por el 

terior equipo de Gobierno 
•a que no están consigná
is en el presupuesto del 91. 
isotros estaríamos dispues- 
s a dar más, pero de una 
anera oficial».
El portavoz del PP en el 
/untamiento, Alfonso Mar- 
1, asegura que la residencia 
. acentuado la crisis interna 
le, según este concejal, vive 
PSOE. Alfonso Martín  

irma que hace unos días se 
odujo «un grave incidente 
itre C arlos R o d ríg u ez  
oncejal socialista- y Justi- 
> Juárez, delegado de Bie- 
'star Social, en la sede del 
irtido y en presencia del se
ctario provincial, Alfredo 
día». El edil popular expli
que el enfrentamiento se 

odujo al decir el delegado 
te «ya había comido el co-
1 a los ancianos, que habí- 
i sido convocados en la Ca- 
' de la Cultura, algo que 
olestó a Rodríguez».
Estas afirmaciones fueron 
¡smentidas a BISAGRA por
delegado provincial de 

¡enestar Social, quien acha- 
. los ataques a «una envidia 
’.rsonal muy típica de los 
leblos y a que el PP toda- 
a no se ha hecho a la idea 
’ que han perdido las elec- 
ones, en unaxxctitud agresi- 
f que dice foco  a favor del 
irtido».

i ®  TENSIONES GRAVES

Alfonso M artín afyrna 
ie existen graves tensiones 
i el equipo de Gobierno, su- 
ayando que «la guerra se 
'claró en el pleno del 24 de 
mil al renunciar a su sueldo 
tblicamente dos concejales 
>cialistas, apoyando una 
oción presentada por mi 
irtido». A segura que las 
tscalificaciones entre los 
díticos del PSOE son muy 
ecuentes y añade que «al 
’legado le insultan los veci

El alcalde, Juan José García, niega cualquier crisis interna en su partido.
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E l  PP asegura 
que las
descalificaciones 
entre los 
concejales del 
PSOE son 
frecuentes.

nos en los bares, lo que ha 
motivado que incluso haya 
sido acompañado a su casa 
por la policía local».

Justino Juárez niega ha
ber recibido nunca escolta 
policial y subraya que en el 
equipo de gobierno existen 
«discrepancias lógicas en 
determinados planteamien
tos municipales», negando 
que haya un sector crítico en 
el partido. El alcalde niega 
también que las divergencias 
no sean las hab ituales en 
cualquier grupo político y 
puntualiza que lo prim ero 
que debería hacer el PP es 
«pedir a sus concejales que 
sepan com portarse en los 
plenos y aprendan a digerir 
la derrota que el pueblo les 
impuso». •

•  ANA M. PASTOR

O piniones  
p ara todos 
los gu stos
El Partido Socialista 
llevaba en su programa el 
proyecto de realizar la 
residencia en las actuales 
escuelas, algo que el PP 
considera «totalmente 
irrealizable». Según el 
portavoz de los populares,
Alfonso Martín, esta
propuesta es «una trampa
para si incumplen su
palabra echar la culpa al
Ministerio de Educación». j j
Los concejales del PP se
oponen a que se ubique en
el Paseo de la Soledad
«porque es el centro
neurálgico de Im  Puebla,
existen tres pubs, una
discoteca y terrazas con el
consiguiente ruido y
bullicio y jaita de
espacio». Se oponen
también porque consideran
que el edificio elegido,
construido en el año 59,
«es un inmueble con un 
grave problema de 
estructura. Transformarlo 
es peligroso y ¿qué técnico 
va a asumir dicho riesgo?»
El alcalde niega que el 
edificio tenga ningún tipo 
de problema, «punto que 
pueden corroborar los 
técnicos municipales.
Tiene mucho espacio y está 
muy integrado en el casco, 
ya que la Delegación de 
Bienestar Social está en 
contra de sacar a los 
ancianos de su entorno, 
mientras que. quieren 
apartarlos de la sociedad y 
llevarlos a 300 metros de 
un cementerio».
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